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柿沢未途 国会質問
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江東区を
愛しています。
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昭和46年生まれ。地元育ちの41歳。
江東区立数矢小、麻布中・高、東大法学部。
NHK記者、都議2期、平成21年衆院初当選。
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柿沢未途は、2020東京オリンピック・パラリンピック招致国会議員連盟の役員を務めています。



柿沢未途は

小さな政府・民間主導・
道州制

大きな政府・官僚統制・
中央集権

デフレ脱却・
経済成長による税収増

増税による
財政赤字穴埋め

電力自由化を通じた
脱原発路線

電力独占・官民一体の
原発再稼働路線

開国賛成・
国際競争力向上（農業等）

賛否あいまい・
国内既得権益温存

「個人別積立方式」へ
移行

「世代間仕送り方式」を
維持

「完全１人１票」の
全国比例代表制

「２倍の格差OK」の
小選挙区比例代表制

衆参統合・一院制 衆参二院制

国民が選ぶ
（首相公選制）

国会議員が選ぶ
（現状維持）

（受益と負担の世代間格差を是正） （年齢層による大きな不平等が発生）

“この国の未来”

同じ都内の地下鉄なのに、二重の経営、二重
の人員、二重の運賃。乗客がその費用を払わ
されています。都営地下鉄も黒字経営となり、
毎年、大幅な黒字を出している東京メトロとの
経営統合の好機です。両者の経常利益（800
億円）と東京メトロの剰余金（2,000億円）を
原資とすれば、「地下鉄８号線（豊洲～東陽町
～住吉）」建設も可能になります。

「地下鉄８号線」の実現は、
メトロと都営の経営統合で

高層マンションが次々と建設され人口増加が著しい江東区の
最大の課題が、保育園の待機児童問題です。従来の施設型
の保育園ではない家庭的な小規模保育サービスとして、江東
区から始まった「おうち保育園」を広げ、待機児童の多い０～
１歳児を家庭に近い環境で育てる基盤を作ります。

「おうち保育園」や家庭的保育の充実で
０～１歳児の待機児童問題を解消へ

錦糸町

新木場

都営新宿線

有楽町線

東西線

半蔵門線

JR総武線

JR京葉線
りんかい線

ゆりかもめ

豊洲

東陽町

木場
門前仲町

住吉

湾岸地区の豊洲を中心に高層マンションの林立する江東区。万が一の、し
かし必ずやって来る首都直下型震災に備えが必要です。しかし高層マンショ
ンの自家発電は７時間前後で燃油切れに。エレベーターも水道も止まってし
まいます。湾岸の水上から自家発電の燃油補給をできるよう、消防法上の
規制の見直しに向けた国会質問を行なっています。

震災があっても避難所生活が不要に！
高層マンションの自家発電パワーアップ作戦

国家像

経済財政

原発

TPP

年金

選挙制度

国会

総理大臣

民主・自民
？あなたはどちらを選びますか 江東区を愛しています。

地域政策編

地下鉄8号線
延伸路線構想


